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Empresa de servicios digitales paga 183 mdp mediante un acuerdo conclusivo 

Una empresa que brinda servicios digitales que no radica en territorio nacional 

formalizó el primer acuerdo conclusivo en materia de Impuesto sobre el Valor 

Agregado (IVA), derivado de la reforma fiscal de 2020.  

Como lo menciona El Economista, una empresa de origen extranjero con actividad 

en México acudió a la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) con 

el fin de regularizar su situación fiscal. 

“La contribuyente acudió a Prodecon a efecto de regularizar su situación fiscal por 

dicha omisión en el entero del impuesto en comento y con ello obtener el beneficio 

de la condonación de 100% de multas, al haber efectuado el pago del Impuesto al 

Valor Agregado”, cita la entidad. 

Con esto, el SAT logró la recaudación de 183 millones de pesos. 

Como menciona El Financiero, funcionarios de la Prodecon indicaron que no es 

posible revelar la identidad de la empresa debido al secreto fiscal contenido en el 

artículo 69-B de la Ley del Impuesto Agregado. 

Miguel Ángel Izquierdo Flores, director general de Acuerdos Conclusivos “A” de la 

procuraduría comentó a El Economista, que para el 31 de julio del presente año se 

han recibido 1,213 solicitudes de conciliaciones entre los contribuyentes y la 

autoridad, lo que representa un alza de 22% anual. 

A través de acuerdos conclusivos se han obtenido 14,560 millones de pesos en el 

periodo de enero a julio de este año. 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/empresa-de-servicios-digitales-paga-183-mdp-mediante-un-acuerdo-conclusivo/
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https://www.prodecon.gob.mx/videos/2021/2021_08_26_entrevista_faro_universitario_delegada_campeche.mp4
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BBVA acusa trato discriminatorio del SAT a privados en el negocio de los 

combustibles 

BBVA denunció este lunes que la medida tomada por la Secretaría de Hacienda y 

Crédito Público (SHCP) representa un trato discriminatorio a las empresas privadas 

con efectos contrarios a la competencia al generar incertidumbre en las 

inversiones ya que implica un cambio en las reglas del juego, reducir las 

posibilidades de competir en el mercado y otorgar ventajas exclusivas a Petróleos 

Mexicanos (Pemex).   

En un análisis de su equipo estadístico, el grupo consideró que limitar la capacidad 

de las empresas privadas para decidir el punto de importación más eficiente afecta 

al proceso de competencia ya que eleva artificialmente los costos para abastecer 

su red de estaciones de servicio y atender a clientes de otros sectores industriales. 

Esto, además, podría ser violatorio del T-MEC.   

“La medida afecta las inversiones de empresas extranjeras e inhibe la libre 

competencia a favor de las empresas estatales, al dejar en desventaja a dichas 

empresas”, expuso, “de forma similar, la medida del SAT reduce el número de 

agentes participantes en el padrón de importaciones y exportaciones desviando la 

demanda a las empresas restantes en el mercado, con la posibilidad de una 

restricción de oferta mientras las empresas restantes ajustan sus procesos de 

distribución para cubrir la demanda”.  

 

Impuestos, tema de preocupación en el Paquete Económico 2022 

El gran problema para el Paquete Económico 2022 podría ser la baja recaudación 

de impuestos, temen varios especialistas económicos. 

De acuerdo con el think tank de políticas públicas Ethos, uno de los puntos clave 

para discutir el Paquete Económico 2022 será la baja recaudación fiscal. En otras 

palabras, el cobro de impuestos. Y es que el Gobierno federal, apunta, enfrenta 

crecientes presiones de gasto que exigen cambiar la forma en la que la actual 

administración genera ingresos. 

El nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que, 

en el Paquete Económico 2022 que se presentará al Congreso de la Unión “está 

diseñado para mantener la deuda pública estabilizada y para mantener la prudencia 

fiscal”. Asimismo, reafirmó que no se tiene pensado incrementar las tasas 

de impuestos. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/BBVA-acusa-trato-discriminatorio-a-privados-en-el-negocio-de-los-combustibles-20210830-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/BBVA-acusa-trato-discriminatorio-a-privados-en-el-negocio-de-los-combustibles-20210830-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Empresarios-de-EU-piden-respeto-a-inversiones-en-materia-energetica-en-Mexico-20210705-0057.html
https://www.radioformula.com.mx/noticias/20210830/impuestos-tema-de-preocupacion-en-el-paquete-economico-2022/
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La fallida contrarreforma fiscal 

(Expansión) - El final de esta historia dejará claras dos noticias. Una, buena, para la 

administración del presidente Andrés Manuel López Obrador. La otra, mala, para 

los contribuyentes cautivos. En 2022, el gobierno captará más recursos, aunque la 

mayor parte de dichos ingresos provendrá del pago de impuestos de grandes 

contribuyentes y de los mismos de siempre. Los llamados para una reforma fiscal 

no fructificarán. 

El lobbying de empresarios, despachos contables y de organizaciones de la 

sociedad civil para intentar incluir sus posturas en la Ley de Ingresos de la 

Federación 2022 no prosperará. Quizá, algunas de sus consideraciones sean 

tomadas en cuenta. Pero, finalmente, la llamada cuarta transformación sigue 

aquella máxima que dice que, contra el éxito no hay argumentos, y dado que piensa 

que su estrategia le ha generado montos históricos de recaudación, entonces, no 

hay razón alguna para guardar la calculadora. 

 

FED reducirá estímulos, pero mantendrá tasas bajas en 2023: analistas 

Tras el simposio anual de Jackson Hole, Estados Unidos, este fin de sema-na, el 

Banco de la Reserva Federal (FED) comenzará a disminuir la liquidez en los 

mercados financieros en noviembre, pero mantendrá su tasa de referencia en 

mínimos hasta 2023, estiman analistas económicos. 

Fabrice Montagné, analista de Barclays Economics Research estimó: “El tapering, 

que es la retirada progresiva de los estímulos económicos planteados por la FED 

en Estados Unidos para hacer frente a la crisis sanitaria del año pasado, está en 

sus últimas semanas, pues la FED propone reducir la compra de bonos de deuda 

pública de manera progresiva para evitar un gran impacto”. 

Para Marco Arias, analista de Monex, la compra de activos empezaría a moderarse 

entre noviembre y diciembre de este año, por lo que se espera que en la reunión 

del 21 y 22 de septiembre se den señales más claras. “La comparecencia de Jerome 

Powell, presidente de la FED, en el evento más esperado por los mercados fue visto 

con optimismo, pues se esperaba una postura más agresiva, pero siguió en la 

misma línea de cautela”, precisó Arias. 

 

 

https://expansion.mx/opinion/2021/08/30/contrarreforma-fiscal-fallida
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/30/economia/fed-reducira-estimulos-pero-mantendra-tasas-bajas-en-2023-analistas/
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Sigue la espera de la manifestación de valor electrónica 

Los importadores tienen una obligación de la que se sigue escuchando hablar, la 

manifestación de valor electrónica, que entrará en vigor una vez que se dé a conocer 

el formato denominado “Manifestación de Valor”, en el portal del SAT en la 

Ventanilla Digital (Ventanilla Única de Comercio Exterior, identificada como 

VUCEM), y será exigible 90 días posteriores a su publicación; pero, la pregunta es, 

¿ya se difundió ese formato? 

Pues bien, aun cuando en marzo del presente año se implementaron pruebas en la 

“Web Service” de la VUCEM para elaborar la manifestación de valor, aun no se ha 

publicado dicho formato, por lo que se sigue entregando la manifestación “en 

papel” a los agentes aduanales de conformidad con la regla 1.5.1. de las Reglas 

Generales de Comercio Exterior –RGCE– 2018 (Quinta reforma a las RGCE 2020, 

DOF del 27 de mayo de 2021). 

 

Creación de una marca y sus efectos fiscales 

Existen varias formas de obtener beneficio de una marca: licenciarla o como parte 

de una franquicia, cuya contraprestación es el pago de regalías (en términos 

generales corresponde a un gasto de operación deducible para efectos del ISR); y 

la creación y explotación de la marca como elemento distintivo de los productos o 

servicios que ofrece una determinada empresa. Ambos supuestos conllevan efectos 

fiscales. 

En el caso particular de la explotación de una marca propia, se requiere realizar 

erogaciones para su posicionamiento, las cuales deben ser catalogadas como un 

activo diferido, en términos del numeral 32 de la LISR.   

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/comercio-exterior/2021/08/30/sigue-la-espera-de-la-manifestacion-de-valor-electronica
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/30/creacion-de-una-marca-y-sus-efectos-fiscales
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Modelo de constancia de gastos mensuales en condominio 

Según los numerales 30 y 143 del RLISR, para que los condóminos puedan deducir 

la parte que les corresponde de los gastos afectos a las áreas comunes del 

condominio, además de cumplir los requisitos de la LISR. 

Así es como los condóminos deducen la parte que les corresponda de los gastos, 

más no las propias cuotas de conservación y mantenimiento que aportan para ellos. 

 

Cuida el llenado del CFDI de asimilados, para que no se consideren salarios 

La Ley del Impuesto sobre la Renta (Ley del ISR) contempla un régimen o 

tratamiento fiscal para ingresos que se asimilan a salarios. [Ley del ISR 94]. 

De acuerdo con un artículo publicado por Fiscalia, dichos ingresos pueden tratarse 

igual que los salarios, pero únicamente para efectos fiscales. Es decir, el hecho de 

que fiscalmente se traten igual que salarios, no configura una relación laboral 

subordinada, que convierta en patrón a quien paga por los servicios, ni en trabajador 

a quien los presta. 

 

Así se calcularían los impuestos en el régimen de confianza del SAT 

En el SAT están analizando y estratificando por niveles de ingresos a las personas 

físicas y las personas morales, por separado, para generar un “régimen de 

confianza” en la parte baja de los ingresos. 

Se pretende que todas las declaraciones de impuestos de los contribuyentes del 

“régimen de confianza” estén programadas, y que un robot determine el pago de 

impuestos que corresponda a cada pagador de impuestos. 

En algunos casos y, sobre todo para los estratos más bajos, puede ser que se pague 

una cantidad menor a la que se paga ahora, porque a lo que se le está apostando 

es a que se aumente la base de contribuyentes. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/30/modelo-de-constancia-de-gastos-mensuales-en-condominio
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/cuida-el-llenado-del-cfdi-de-asimilados-para-que-no-se-consideren-salarios/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/ventajas-y-desventajas-del-regimen-de-asimilados-a-salarios/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/ventajas-y-desventajas-del-regimen-de-asimilados-a-salarios/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LISR_230421.pdf
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/asi-se-calcularian-los-impuestos-en-el-regimen-de-confianza-del-sat/
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Carga con entrega en diferentes destinos ¿Cómo se expide la carta de porte? 

En publicaciones anteriores de Fiscalia se ha comentado que uno de los retos de 

implementación y de operación del nuevo Complemento Carta Porte (carta de porte) 

del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) que ha generado grandes dudas 

entre los contribuyentes, es el que se presenta cuando la entrega de la mercancía 

se efectúa en diversos puntos de un trayecto; es decir, distinto a la entrega de 

mercancía que tiene un origen y destino único, el caso referido es en el que la 

mercancía sale de su punto de origen, pero en el camino se hacen diversas entregas 

en diferentes puntos. 

 

Nuevo ciclo escolar: Asegura que comprobantes de colegiatura cumplan requisitos 

La presentación de la declaración anual de las personas físicas por el ejercicio 2020 

aún está distante; sin embargo, quienes pretendan deducir las colegiaturas de su 

impuesto anual, deben asegurarse desde el inicio del ciclo escolar, que estas 

erogaciones cumplen con los requisitos de deducibilidad 

  

CFDI de notario para comprobar para deducción de inmuebles ¿Qué pasa con el 

CRP? 

Antes de que entrara en vigor el esquema actual de facturación electrónica, existían 

documentos que, sin ser propiamente una factura con requisitos fiscales, podían ser 

utilizados como comprobantes fiscales para fines de deducción y acreditamiento de 

impuestos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16191
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16190
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16189
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16189
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Pide UE reimponer restricciones a viajeros de EU 

La Unión Europea recomendó el lunes que sus 27 naciones restablezcan las 

restricciones a los turistas de Estados Unidos debido al aumento de los contagios 

de Covid-19 en el país norteamericano. 

La decisión del Consejo Europeo de remover a Estados Unidos de una lista de 

países seguros para viajes no esenciales revierte la recomendación que dio en 

junio, cuando aconsejó eliminar las restricciones a los viajeros estadounidenses 

antes del verano. 

 

Retira Unión Europea a EU e Israel de lista de viajes seguros por covid 

Los gobiernos de la Unión Europea acordaron este lunes retirar a Estados 

Unidos de la lista de viajes seguros del bloque, lo que significa que sus visitantes se 

enfrentarán probablemente a controles más estrictos, como pruebas y cuarentenas. 

Otros cinco países también fueron sacadados de 

la lista: Kosovo, Israel, Montenegro, Líbano y Macedonia del Norte. 

 

Muertes Covid llegan a 4.5 millones en el mundo; OMS, preocupada tras alza de 

contagios 

De acuerdo con el último recuento de daños que realizó la Universidad Johns 

Hopkins, actualmente hay más de 4.5 millones de muertes acumuladas provocadas 

por el Covid-19. Estados Unidos y Brasil son los países que más ha golpeado la 

epidemia. 

En total, se han registrado más de 216 millones de contagios desde que se inició la 

pandemia a comienzos de 2020. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/pide-ue-reimponer-restricciones-a-viajeros-de-eu/ar2249149?v=4
https://www.excelsior.com.mx/global/retira-union-europea-a-eu-e-israel-de-lista-de-viajes-seguros-por-covid/1468707
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/covid-19-provoca-mas-de-4.5-millones-de-muertes-en-el-mundo-7149112.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/covid-19-provoca-mas-de-4.5-millones-de-muertes-en-el-mundo-7149112.html
https://bit.ly/3ztQlY0
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‘No los hemos olvidado’: CDMX explica ‘parón’ en vacunación COVID para 

centennials 

Las personas de 18 a 29 años de las alcaldías Álvaro Obregón, Azcapotzalco, 

Coyoacán, Cuajimalpa e Iztapalapa tendrán que esperar para recibir la primera 

dosis de la vacuna contra COVID, indicó este lunes Eduardo Clark, director general 

de Gobierno Digital en la Agencia Digital de Innovación Pública. 

Y es que el funcionario explicó el motivo por el cual el Gobierno capitalino no anunció 

nuevas fechas de vacunación para ese grupo el fin de semana pasado. 

 

El mundo supera los 4.5 millones de muertos por covid-19, dice Universidad Johns 

Hopkins 

La cifra global de muertos por covid-19 superó hoy los 4.5 millones, con Estados 

Unidos y Brasil como los países más golpeados, según el recuento independiente 

de la Universidad Johns Hopkins, quien además cifra que se han reportado más de 

216 millones de contagios de coronavirus desde que se inició la pandemia a 

comienzos de 2020. 

Las cifras ocurren justo mientras algunos países han reportado una nueva ola de 

casos de infección por covid-19, sumando a eso la desaceleración en las 

aplicaciones de las dosis, la disparidad de éstas entre los territorios y la llegada de 

las variantes pandémicas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/08/30/no-los-hemos-olvidado-cdmx-explica-paron-en-vacunacion-covid-para-centennials/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/08/30/no-los-hemos-olvidado-cdmx-explica-paron-en-vacunacion-covid-para-centennials/
https://www.milenio.com/internacional/reportan-4-5-millones-muertos-mundo-covid-19
https://www.milenio.com/internacional/reportan-4-5-millones-muertos-mundo-covid-19
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Invitan a que los mexicanos ahorren en sus afores 

Especialistas coincidieron que el régimen de inversión de las AFORE ha sido clave 

para maximizar los rendimientos de los recursos de los Trabajadores del Sistema 

de Ahorro para el Retiro (SAR), que en la actualidad cuenta con más de 69.1 

millones de Cuentas Individuales, e impulsar el ahorro y el desarrollo del país. 

Carlos Fernández Márquez, experto de la subdirección de Inversiones de 

PENSIONISSSTE, resaltó que desde diciembre de 2019 -cuando entró en 

operación el nuevo mecanismo de SIEFORES Generacionales- las Administradoras 

de Fondos para el Retiro (AFORE) han permitido diversificar las inversiones en un 

amplio portafolio de instrumentos financieros. 

Hoy en día no solo se invierte en valores gubernamentales, sino también en 

Fideicomisos de Infraestructura y Bienes Raíces (Fibras), capital privado, 

instrumentos estructurados o mercancías para “preservar el capital de los mismos 

ahorradores y, al mismo tiempo, obtener un factor multiplicador en los rendimientos 

o ganancias”, apuntó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.termometroenlinea.com.mx/vernoticiasN.php?artid=88178&cat=87#.YS0tyo5KiUk
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Afirma Pemex que restableció producción en plataforma 

Petróleos Mexicanos (Pemex) aseguró que ya restableció la producción de 421 mil 

barriles diarios de aceite en la plataforma E-Ku-A2. 

 

"Con respecto al incidente en la plataforma E-Ku-A2 del centro de proceso Ku-A del 

activo de producción Ku-Maloob-Zaap, ocurrido el pasado 22 de agosto, se ha 

restablecido la producción de 421 mil barriles diarios de aceite (Mbd) y los 125 pozos 

que fueron cerrados han sido rehabilitados", indicó en un comunicado. 

 

Estiman que inversión minera crezca 41.5% en 2021 

La industria minera de México prevé realizar inversiones por unos 5 mil millones de 

dólares durante este año, un 41.5 por ciento más que en 2020, dijo el lunes la 

Cámara Minera de México (Camimex), principal asociación local del sector. 

 

Indicó que la minería es de los sectores que más contribuye al País en materia fiscal, 

ya que en los últimos cinco años ha aportado cerca de 161 mil 390 millones de 

pesos, cifra superior por 5.3 veces el presupuesto de egresos de Zacatecas y 2.3 

veces al de Sonora. 

 

Dudas sobre la recuperación económica 

Los servicios públicos y la atención médica se encuentran entre los grupos con 

mejor desempeño en el S&P 500 en lo que va del trimestre, con ganancias del 7.8 

y 6.6%, respectivamente, en comparación con un aumento del 4.9% en el índice 

bursátil a nivel general.  

Las ganancias son dignas de mención porque los inversionistas suelen acumular 

ese tipo de acciones, de carácter más defensivo, cuando esperan que las 

perspectivas económicas se compliquen. Las visitas al médico y el uso de 

electricidad tienen menos probabilidades de disminuir. Goldman Sachs recortó este 

mes su pronóstico de crecimiento económico de EU para el tercer trimestre del 9.0 

al 5.5%, citando la desaceleración del gasto de los consumidores ante los nuevos 

brotes de covid-19. 

 

 

https://www.reforma.com/afirma-pemex-que-restablecio-produccion-en-plataforma/ar2249206?v=3
https://www.reforma.com/estiman-que-inversion-minera-crezca-41-5-en-2021/ar2249163
https://www.dineroenimagen.com/economia/dudas-sobre-la-recuperacion-economica/136892?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/actualidad/la-variante-delta-de-covid-19-podria-ser-altamente-transmisible/134988
https://www.dineroenimagen.com/actualidad/la-variante-delta-de-covid-19-podria-ser-altamente-transmisible/134988
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Pemex reanuda totalmente actividades en Ku Maloob Zaap; perdió 838 millones de 

dólares en 8 días 

Petróleos Mexicanos (Pemex) perdió aproximadamente 832 millones de dólares en 

por el crudo que no comercializó durante ocho días luego del incendio en la 

plataforma E-Ku-A2 en el activo marino del Golfo de México Ku Maloob 

Zaap, incidente que dejó un saldo de cinco trabajadores fallecidos y dos 

desaparecidos hasta el último reporte.   

Este lunes, la empresa detalló que “por este suceso se tuvo una producción diferida 

de 1.6 millones de barriles diarios”, lo que implicaría que a un precio promedio de 

65 dólares por barril de la mezcla mexicana de exportación en la última semana, se 

llegó a esta pérdida, inferior a la que estimó hace una semana el director general de 

la petrolera estatal, que sería de 125 millones dólares por día.   

 

Camimex espera que las inversiones mineras sumen más de 5,000 millones de 

dólares 

Para el presente año, la industria minera en México espera inversiones por 5,034 

millones de dólares, como parte de la reactivación económica e incremento en las 

cadenas de suministro en el mundo, que representaría incremento en 42.5% 

respecto al 2020 y 8.3% mayor a la registrada en el 2019. No obstante, México 

pierde atractivo, por la eliminación de incentivos fiscales y la nula autorización 

gubernamental de nuevas concesiones, que mantiene frenados, por lo menos 385 

millones de dólares en materia de exploración. 

Así lo sostuvo Fernando Alanís, Cámara Minera de México (Camimex), al referir que 

se avizora un 2021 con buenos resultados para el sector por el alza de los precios 

de los metales en el mundo y su aumento en la demanda, con reflejo de generación 

laboral, que a julio asciende a 408,000 trabajadores. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Pemex-reanuda-totalmente-actividades-en-Ku-Maloob-Zaap-perdio-838-millones-de-dolares-en-8-dias--20210830-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Pemex-reanuda-totalmente-actividades-en-Ku-Maloob-Zaap-perdio-838-millones-de-dolares-en-8-dias--20210830-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Fuga-de-gas-provoco-incendio-en-plataforma-marina-de-Campeche-Octavio-Romero-20210825-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Camimex-espera-que-las-inversiones-mineras-sumen-mas-de-5000-millones-de-dolares-20210830-0048.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Camimex-espera-que-las-inversiones-mineras-sumen-mas-de-5000-millones-de-dolares-20210830-0048.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Industria-minera-pide-al-gobierno-federal-reactivar-concesiones-para-incrementar-inversiones-20210421-0069.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Industria-minera-pide-al-gobierno-federal-reactivar-concesiones-para-incrementar-inversiones-20210421-0069.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Visiones-de-AMLO-y-la-Camimex-sobre-mineria-chocan-20210520-0056.html
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Detallan en el IMSS la sustitución patronal por outsourcing para incapacitados 

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó un 

proyecto para que los patrones que hayan comunicado al IMSS la sustitución 

patronal en términos de la reforma en materia de subcontratación laboral, puedan 

realizar la migración de los trabajadores, incluyendo aquellos incapacitados 

temporalmente.  

Con ello, los trabajadores incapacitados serán dados de alta en la empresa sustituta 

al día inmediato siguiente de su baja en la empresa sustituida y con el mismo salario 

que cotizaban, a fin de garantizar la continuidad de sus derechos, señaló el director 

de Prestaciones Económicas y Sociales del IMSS, doctor Mauricio Hernández 

Ávila.  

 

 

Concamin advierte alza en precios por nueva norma de descargas de residuales 

La Confederación Nacional de Cámaras Industriales (Concamin), advirtió que por 

los efectos de la actualización de la Norma Oficial Mexicana 001 de descarga de 

aguas residuales, va a haber incremento en precios. 

La NOM 001 va a afectar severamente en materia económica a todos los usuarios 

de agua, tanto agrícolas, organismos operadores de agua e industria privada y 

pública, que tendrían que cambiar sus plantas de tratamiento de aguas residuales, 

apuntó la Concamin en un comunicado este lunes. 

 

 

Peso mexicano inicia con pocos cambios, BMV abre la sesión con una ligera pérdida 

El peso inicia la sesión con una apreciación marginal de 0.03 por ciento, mientras 

que la Bolsa Mexicana de Valores registra una pérdida de 0.13 por ciento. 

La moneda mexicana cotiza alrededor de 20.19 pesos por billete verde. Mientras 

que en bancos el dólar se vende en 20.64 pesos, de acuerdo con datos de 

Citibanamex. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Detallan-en-el-IMSS-la-sustitucion-patronal-por-outsourcing-para-incapacitados--20210830-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Regulaciones-laborales-a-las-que-hay-que-poner-atencion-en-el-segundo-semestre-20210824-0112.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/30/concamin-advierte-alza-en-precios-por-nueva-norma-de-descargas-de-residuales-330658.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/30/peso-mexicano-inicia-con-pocos-cambios-bmv-abre-la-sesion-con-una-ligera-perdida-330588.html


 

16 
 

 

Industria minera estima crecimiento de inversiones en 41.5% en México en 2021 

La Cámara Minera de México (Camimex) espera que en el transcurso de 2021 

las inversiones mineras sumen poco más de cinco mil millones de dólares, un 41.5 

por ciento más que el año pasado, dijo su presidente, Fernando Alanís, en una 

conferencia de prensa virtual. 

Así, la inversión de la industria minera en México recuperaría este año el terreno 

cedido en 2020 gracias a una mayor actividad productiva tras el impacto de la 

pandemia de COVID-19 y un incremento en los recursos destinados a la 

exploración, de acuerdo con proyecciones del sector divulgadas el lunes. 

 

PIB en OCDE crece 1.6% en segundo trimestre, aún por debajo de niveles 

prepandemia 

El Producto Interno Bruto (PIB) de los países que integran la Organización para la 

Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aún se mantiene por debajo de 

los niveles prepandémicos, a pesar del crecimiento de 1.6 por ciento en el segundo 

trimestre de 2021, desde 0.6 por ciento del trimestre anterior, según estimaciones 

provisionales. 

De acuerdo con datos del organismo internacional, en el caso de México, el PIB 

creció 1.5 por ciento en el periodo abril-junio de este año, lo que significa una 

aceleración en comparación con el avance de 1.1 por ciento en el primer trimestre. 

 

SFP inhabilita por dos años y multa a empresa proveedora de tecnología 

La Secretaría de la Función Pública inhabilitó por dos años a la empresa proveedora 

de tecnología Macro Maytech, S.A. de C.V., y una multa de 1 millón 527 mil 928 

pesos. 

Esa empresa no podrá realizar contrataciones por el tiempo señalado con 

dependencias y entidades del Gobierno federal, así como su representante Mayra 

Esther Rodríguez Hernández. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/industria-minera-estima-crecimiento-inversiones-41-5-mexico-2021-449366
https://www.razon.com.mx/search/?q=camimex
https://www.razon.com.mx/negocios/pib-ocde-crece-1-6-segundo-trimestre-debajo-niveles-prepandemia-449364
https://www.razon.com.mx/negocios/pib-ocde-crece-1-6-segundo-trimestre-debajo-niveles-prepandemia-449364
https://www.razon.com.mx/negocios/economia-preve-menor-crecimiento-pib-tercera-ola-covid-19-446832
https://www.razon.com.mx/negocios/economia-preve-menor-crecimiento-pib-tercera-ola-covid-19-446832
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/sfp-inhabilita-por-dos-anos-y-multa-a-empresa-proveedora-de-tecnologia-7149110.html
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Pemex restablece producción de barriles tras explosión en plataforma 

Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que, con respecto al incidente en 

la plataforma E-KU-A2 del centro de proceso Ku-A del Activo de producción Ku-

Mallob-Zaap, ocurrido el pasado 22 de agosto, se ha restablecido la producción de 

421 mil barriles diarios de aceite y los 125 pozos que fueron cerrados han sido 

rehabilitados. Por este suceso se tuvo una producción diferida de 1.6 millones de 

barriles. 

Pemex informó que las actividades para reanudar la producción petrolera en este 

complejo de la Sonda de Campeche se llevaron a cabo en apego y cumplimiento de 

la política y principios de seguridad, salud y protección ambiental (SSPA), sin 

accidentes que afectaran al personal, ni incidentes en las instalaciones o daños al 

medio ambiente. 

 

Altos Hornos de México en busca de inversionistas asiáticos y latinoamericanos 

Al terminar el plazo para que la Alianza Minero Metalúrgica comprara Altos Hornos 

de México (AMHSA), la empresa acerera más grande del país abrió nuevamente 

la búsqueda de inversionistas, entre los que están una empresa asiática y otra 

latinoamericana. 

Fuentes del sector aseguraron que concluyó el plazo para que el empresario de 

Monterrey, Julio Villareal, quien preside la Alianza presentara la oferta real para 

comprar el 55% de las acciones de Grupo Acerero del Norte, que es el holding de 

AHMSA. 

 

Oxxo amplía corresponsalías bancarias y agrega a Banregio a su red 

Oxxo, la cadena de tiendas de conveniencia, brindará a partir de hoy en sus más de 

20 mil tiendas de todo el país, el servicio de corresponsalías para que 

los tarjetahabientes de Banregio y Hey Banco. 

En un comunicado, la empresa que forma parte de Fomento Económico 

Mexicano (Femsa) indicó que los usuarios podrán realizar operaciones como 

depósitos y pagos a tarjetas en un horario de 6:00 a 22:00 horas, los 365 días del 

año. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/pemex-restablece-produccion-de-barriles-tras-explosion-en-plataforma
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/altos-hornos-de-mexico-en-busca-de-inversionistas-asiaticos-y-latinoamericanos
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.milenio.com/negocios/oxxo-agrega-banregio-red-corresponsalias-bancarias
https://www.milenio.com/temas/oxxo
https://www.milenio.com/temas/banregio
https://www.milenio.com/temas/femsa
https://www.milenio.com/temas/femsa


 

18 
 

 

Asume Adán López mando de Segob 

Al tomar posesión como Secretario de Gobernación, Adán Augusto López 

Hernández aseguró que se respiran otros aires en la dependencia desde la llegada 

histórica de la primera mujer a ese cargo, Olga Sánchez Cordero, a quien agradeció 

su labor y el sello particular que le imprimió a su gestión. 

 

López reiteró que llegó para fortalecer el movimiento de transformación del País 

encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y continuar con las 

tareas iniciadas por su antecesora, caracterizadas por privilegiar el diálogo y el 

respeto a los derechos humanos. 

 

Marcelo Ebrard llama a fortalecer controles transfronterizos contra tráfico de armas 

El canciller Marcelo Ebrard hizo un llamado a la comunidad internacional a fortalecer 

los mecanismos de control transfronterizo, cooperación e intercambio de 

información para combatir el tráfico de armas y municiones. 

Al participar en la séptima Conferencia de Estados Parte del Tratado de Comercio 

de Armas (ATT, por sus siglas en inglés), el secretario de Relaciones Exteriores se 

refirió a la demanda presentada contra los fabricantes de armas de Estados 

Unidos por prácticas negligentes que “nutren el poder de fuego de organizaciones 

criminales y contribuyen a la violencia”. 

 

Quiero tener una comunicación permanente con todos los grupos parlamentarios: 

Olga Sánchez Cordero 

Con el voto de la mayoría de los legisladores, el pleno del Senado de la 

República eligió hoy a Olga Sánchez Cordero como presidenta de la mesa directiva 

de esa Cámara para el primer año de la 65 legislatura. 

Tras rendir protesta, asumió el compromiso de aportar toda su experiencia para 

trabajar desde el diálogo y del consenso, para impulsar acuerdos y lograr la 

coordinación de las diversas voces políticas en beneficio del pueblo de México, así 

como lo ha hecho en todos los espacios en los que ha defendido los derechos 

humanos. 

 

 

https://www.reforma.com/asume-adan-lopez-mando-de-segob/ar2249194?v=8
https://www.excelsior.com.mx/nacional/marcelo-ebrard-llama-a-fortalecer-controles-transfronterizos-contra-trafico-de-armas
https://www.excelsior.com.mx/nacional/mexico-demanda-a-empresas-fabricantes-de-armas-en-eu-por-practicas-negligentes/1464051
https://www.excelsior.com.mx/nacional/mexico-demanda-a-empresas-fabricantes-de-armas-en-eu-por-practicas-negligentes/1464051
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/30/quiero-tener-una-comunicacion-permanente-con-todos-los-grupos-parlamentarios-olga-sanchez-cordero-330654.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/30/quiero-tener-una-comunicacion-permanente-con-todos-los-grupos-parlamentarios-olga-sanchez-cordero-330654.html
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Agreden a alcaldes electos afuera del Congreso de la CDMX 

Los alcaldes electos de oposición fueron agredidos por esta mañana al intentar 

ofrecer una conferencia afuera del Congreso de la Ciudad de México. 

Los próximos gobernantes de Álvaro Obregón, Lía Limón; Azcapotzalco, Margarita 

Saldaña; Benito Juárez, Santiago Taboada; Coyoacán, Giovanni Gutiérrez ; 

Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; Cuauhtémoc, Sandra Cuevas; Magdalena 

Contreras, Luis Gerardo Quijano; Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe y Tlalpan, Alfa 

González pretendían ampliar su solicitud para detener el cuarto periodo 

extraordinario de sesiones que se realiza este lunes. 

 

Tras agresión a alcaldes electos, SSC advierte que no tolerará abuso policial 

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) advirtió que tras las agresiones 

ocurridas esta mañana contra los alcaldes electos de la Ciudad de México en 

inmediaciones del Congreso capitalino, no tolerará abuso u omisión policial. 

"La Secretaría de Seguridad Ciudadana no tolerará ningún caso de abuso u omisión 

policial, y no permitirá actos contrarios al código de ética, ni algún otro que vulnere 

la integridad y honorabilidad de la Institución", señaló en un comunicado. 

 

¿Cuál es el panorama del consumo de drogas en México a raíz de la pandemia? 

El consumo de drogas es un tema de suma importancia en cuestiones de salud 

mental a nivel mundial y el surgimiento de la pandemia por Covid-19 significó un 

incremento en el uso de narcóticos y estupefacientes. Tan solo en México y el 

mundo son más de 275 millones los consumidores de estas sustancias, de acuerdo 

con datos proporcionados por la Organización de las Naciones Unidas (ONU). No 

obstante, el organismo también señaló que 36 millones de dichos usuarios padecen 

trastornos psicológicos directamente relacionados con el consumo de drogas. 

Asimismo, en el Informe Mundial sobre las Drogas 2021 se especifica que el 

consumo de la marihuana aumentó hasta cuatro veces en las últimas dos décadas. 

Es importante mencionar, la mayoría de consumidores de cannabis consideran 

inocua a esta droga, pese a que se ha comprobado su relación con daños a la salud 

de sus usuarios habituales. Respecto a los opioides, estos continúan 

considerándose la mayor carga de morbilidad atribuida a la administración de 

drogas con 11 millones de consumidores en el mundo. 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/alcaldes-de-la-ciudad-de-mexico-son-agredidos-por-la-policia-capitalina-7148698.html
https://www.razon.com.mx/ciudad/ssc-condena-abuso-policial-lia-limon-oficiales-seran-citados-declarar-449354
https://www.razon.com.mx/ciudad/alcaldes-electos-denuncian-agresiones-parte-policia-capitalina-449346
https://www.razon.com.mx/ciudad/alcaldes-electos-denuncian-agresiones-parte-policia-capitalina-449346
https://www.contrareplica.mx/nota--Cual-es-el-panorama-del-consumo-de-drogas-en-Mexico-a-raiz-de-la-pandemia-202130836
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Me voy de Segob con la satisfacción del deber cumplido, dice Olga Sánchez 

Cordero 

La senadora Olga Sánchez Cordero reconoció que durante su gestión al frente de 

la Secretaría de Gobernación (Segob) le hizo falta mayor comunicación con la 

Cámara de Diputados y con la Cámara de Senadores, así como con los partidos 

políticos.  

En conferencia de prensa, en el marco de la ceremonia de entrega de la 

dependencia al nuevo secretario de Gobernación, Adán Augusto López, Sánchez 

Cordero puntualizó que se va de la Segob “muy satisfecha de lo que se logró''.  

 

Estamos viendo coronado este trabajo, dice Delfina Gómez por el regreso a clases 

En un enlace desde Veracruz a la conferencia mañanera del presidente Andrés 

Manuel López Obrador, la titular de la Secretaría de Educación (SEP), Delfina 

Gómez, destacó el regreso a clases presenciales.  

“Gracias a la colaboración y el trabajo en equipo que usted siempre nos ha solicitado 

que se haga, estamos viendo coronado este trabajo de todos los padres de familia, 

de las madres de familia, de los compañeros maestros, de los mismos niños que 

han ido a sus escuelas a hacer tequios, con la finalidad de recibir lo más sano y 

seguro a los compañeros", expresó Gómez, acompañada por el 

gobernador Cuitláhuac García en la secundaria técnica industrial número 3 en 

Xalapa. 

 

Golpeada y sangrando, Lía Limón denuncia agresión afuera del Congreso CDMX 

Ocho alcaldes de oposición –salvo Margarita Saldaña Hernández de Azcapotzalco-

-, quienes conforman la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNE-CDMX), 

fueron golpeados y agredidos por policías, quienes les impidieron llegar al Congreso 

local, donde a las 10:00 horas se realizaría la sesión extraordinaria. 

Con el rostro ensangrentado, Lía Limón García, alcalde electa de Álvaro 

Obregón, intentó calmar a sus compañeros, dado que Sandra Cuevas Nieves, 

alcalde electa en Cuauhtémoc, intentó librar la valla metálica en la esquina de 

Tacuba y Bolívar, pero los uniformados se lo impidieron, pese a que era cargada 

por sus simpatizantes. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/me-voy-de-segob-con-la-satisfaccion-del-deber-cumplido-dice-olga-sanchez-cordero
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/me-voy-de-segob-con-la-satisfaccion-del-deber-cumplido-dice-olga-sanchez-cordero
https://www.eluniversal.com.mx/tag/olga-sanchez-cordero
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/regreso-clases-estamos-viendo-coronado-este-trabajo-dice-delfina-gomez
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-mananera-de-amlo-30-de-agosto-minuto-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/golpeada-y-sangrando-lia-limon-denuncia-agresion-afuera-del-congreso-cdmx
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
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"No hay ningún bloqueo", dice Sheinbaum tras quejas de alcaldes de oposición 

Luego que los alcaldes electos de oposición acusaron que no se les permitió realizar 

una conferencia de prensa en las inmediaciones del Congreso local, la jefa de 

Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que no hay ningún 

bloqueo en el Centro Histórico pero sí un operativo en general para las fiestas 

patrias que pronto se van a desarrollar.  

“Hay un operativo que tiene que ver con las fiestas patrias, estamos trabajando con 

los comerciantes del Centro Histórico para que también puedan tener sus ventas, 

no hay ningún problema y estamos respectivos para poderlos recibir para el 

beneficio de los habitantes de toda la Ciudad”. 

 

Suspenden a policías por supuesta agresión a alcaldes electos de CDMX 

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó este lunes que se suspenderá a los 

policías involucrados en un enfrentamiento con alcaldes electos afuera del 

Congreso de la Ciudad de México. 

“Serán citados en la Dirección General de Asuntos Internos a rendir su declaración 

y serán suspendidos en lo que se lleva a cabo la investigación”, publicó la 

dependencia en su cuenta de Twitter. 

Las y los funcionarios electos protestaban contra una reforma que se discutirá en el 

periodo extraordinario y que se da el último día de la legislatura actual. 

 

Estima informe retroceso en los derechos políticos en México 

Ciudad de México. Durante los últimos años se ha registrado un retroceso en los 

derechos políticos en el país, una reducción en las formas de participación 

ciudadana y se han incrementado las desigualdades sociales, señala el Índice de 

Desarrollo Democrático (IDD) en México, elaborado por un conjunto de 

instituciones, entre ellos la fundación Konrad Adenauer, la consultora Polilat y el 

Instituto Nacional Electoral (INE). 

En el informe, se reporta que 2020, ha sido el año de mayor retroceso en indicadores 

de ejercicio de derechos civiles. Advierte también que uno de los factores que ha 

impactado en algunas regiones del país y contribuido a este retroceso es la 

inseguridad y el crecimiento del crimen organizado que inhibe la participación 

ciudadana y ejercicio de derechos políticos. 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/no-hay-ningun-bloqueo-dice-sheinbaum-tras-quejas-de-alcaldes-de-oposicion
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/08/30/suspenden-a-policias-por-supuesta-agresion-a-alcaldes-electos-de-cdmx/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/30/politica/guardia-nacional-incidio-en-retroceso-de-derechos-politicos-informe/
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Jorge Luis Lavalle continuará su proceso en el Reclusorio Norte 

El ex senador panista Jorge Luis Lavalle Maury continuará su proceso privado de la 

libertad en el Reclusorio Norte. Un tribunal colegiado en materia penal confirmó el 

fallo de un juez federal, quien le negó la suspensión definitiva contra la prisión 

preventiva que se le dictó el pasado 9 de abril por delitos de operaciones con 

recursos de procedencia ilícita, cohecho y asociación delictuosa. 

Se le relaciona con actos de corrupción para la aprobación de las llamadas reformas 

estructurales en el sexenio anterior, al supuestamente haber recibido sobornos con 

recursos provenientes de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la constructora 

brasileña Odebrecht. 

El Quinto Tribunal Colegiado en Materia Penal del primer circuito consideró 

infundados los argumentos del panista, con el cual pretendía obtener la protección 

de la justicia para enfrentar su proceso en libertad. 

 

Estamos haciendo todo, pero no contamos con apoyo, dice AMLO sobre la violencia 

en Guanajuato 

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló un avance en la construcción 

de la presa El Zapotillo en Jalisco y llamó a buscar una forma de ayudar a 

Guanajuato para que tenga agua, porque no se puede con esta obra.  

En su conferencia mañanera de este lunes en Palacio Nacional, López Obrador 

declaró que no caería ninguna polémica con Guanajuato, “pero lo que me preocupa 

es la inseguridad”.  

 

Grúa se desploma en Ecatepec; deja 5 muertos y 2 heridos 

Ecatepec.-  La mañana de este lunes se registró un accidente en las obras de 

construcción de la autopista Siervo de la Nación al caerle la pluma de una grúa a 

varios trabajadores que participaban en el proyecto, cinco de ellos murieron y dos 

más resultaron heridos. 

El percance se presentó en la Prolongación de la avenida 1 de Mayo y la carretera 

Texcoco-Lechería, a la altura de Los Héroes Quinta Sección, cuando la pluma de la 

grúa que cargaba varillas de acero para la realización de la carretera de peaje que 

forma parte de la infraestructura de conectividad del Aeropuerto Internacional Felipe 

Ángeles, se venció. 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/30/politica/jorge-luis-lavalle-continuara-su-proceso-en-el-reclusorio-norte/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estamos-haciendo-todo-pero-no-contamos-con-apoyo-dice-amlo-sobre-la-violencia-en-guanajuato
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estamos-haciendo-todo-pero-no-contamos-con-apoyo-dice-amlo-sobre-la-violencia-en-guanajuato
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-mananera-de-amlo-30-de-agosto-minuto-minuto
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/grua-se-desploma-y-aplasta-5-obreros-en-ecatepec
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
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México impulsará discusión sobre regulación de armas cortas ante la ONU: Ebrard 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, adelantó que el gobierno de México 

impulsará ante el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) 

una discusión sobre el control de armas ligeras, con el fin de reducir el número de 

homicidios que se cometen en países de Centroamérica, pues se calcula que 75 por ciento 

de los asesinatos está involucrada un arma de fuego.  

“Impulsaremos en el Consejo de Seguridad de la ONU una discusión lo más pronto posible 

sobre las armas denominadas ligeras, como uno de los problemas principales para el 

mantenimiento de la paz en el mundo”, declaró el canciller en su participación de la Séptima 

Conferencia de Estados Parte del Tratado sobre el Comercio de Armas (ATT).  
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Amenazas en Kabul siguen activas.- EU 

Las amenazas contra el aeropuerto de Kabul siguen siendo "reales" y "concretas" a 

medida que Estados Unidos culmina su retiro de Afganistán, dijo este lunes el 

portavoz del Pentágono, John Kirby. 

 

"Ahora estamos en un momento particularmente peligroso", indicó Kirby a los 

periodistas. "Las amenazas siguen siendo reales, están activas, y en algunos casos 

son muy concretas". 

 

ONU-DH pide garantizar búsqueda efectiva de personas desaparecidas 

La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los 

Derechos Humanos (ONU-DH) llamó a las autoridades a fortalecer la garantía de 

los derechos de las personas desaparecidas y de sus familias por medio de 

procesos efectivos de búsqueda.  

En el marco del Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas, el 

representante adjunto en México la ONU-DH, Jesús Peña Palacios, señaló que la 

búsqueda de víctimas de desaparición requiere una investigación exhaustiva, 

imparcial, con participación de los familiares y basada en la presunción de vida de 

la víctima.  

 

En Israel, piden a Netanyahu devolver regalos costosos obtenidos como primer 

ministro 

La oficina del primer ministro de Israel, Naftali Bennett, instó al antecesor en el 

cargo, Benjamin Netanyahu, a devolver decenas de obsequios costosos que recibió 

mientras ocupaba el puesto, el cual dejó este año y pasó a ser el principal líder de 

la actual oposición en el país del Medio Oriente. 

La solicitud se produce mientras, según reportes, Netanyahu está de vacaciones en 

una isla privada en Hawai, propiedad casi en su totalidad del multimillonario Larry 

Ellison, el fundador de Oracle, quien su amigo y también testigo de la parte 

acusadora en el juicio por corrupción del contra el ex primer ministro. 

 

 

https://www.reforma.com/amenazas-en-kabul-siguen-activas-eu/ar2249137
https://www.milenio.com/politica/comunidad/onu-dh-pide-garantizar-busqueda-efectiva-personas-desaparecidas
https://www.milenio.com/internacional/israel-piden-benjamin-netanyahu-devolver-costosos-regalos
https://www.milenio.com/internacional/israel-piden-benjamin-netanyahu-devolver-costosos-regalos
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